

# **EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG**

## **Maschinenrichtlinie (MR)**

für

Gerätekategorie: **Spiegelkugeln**  
Artikelbezeichnung: **Spiegelkugel 30cm mit Sicherheitsöse**  
Artikelnummer(n): **5010040A**

Herstellername: **Steinigke Showtechnic GmbH**

Herstelleranschrift: **Andreas-Bauer-Straße 5**  
**D-97297 Waldbüttelbrunn**

Hiermit wird bestätigt, dass oben bezeichnetes Produkt den Schutzanforderungen entsprechen, die in den Richtlinien des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der EU-Mitgliedstaaten über die grundlegende Sicherheit von Maschinen (98/37/EWG) festgelegt sind.

Hinsichtlich der Konformität zur Maschinenrichtlinie wurden folgende Normen herangezogen:

**MR: EN 292, DIN 18800**

Das Produkt darf nur bestimmungsgemäß eingesetzt werden. Das Produkt darf nur in Kombination mit anderen Geräten betrieben werden, die ebenfalls den Schutzanforderungen der Maschinenrichtlinien entsprechen.

Diese Konformitätserklärung ist ab dem Tag der Veröffentlichung für 5 Jahre gültig!

Waldbüttelbrunn, den 19.05.2004



Dipl.-Ing. (FH) Elektrotechnik Stefan Schader

Steinigke Showtechnic GmbH



# **EC DECLARATION OF CONFORMITY**

## **Machine guidelines (MG)**

for

Product group: **Mirrorballs**  
Product designation: **Mirrorball 30cm without motor PVC**  
Article number(s): **5010040A**

Manufacturer's name: **Steinigke Showtechnic GmbH**

Address: **Andreas-Bauer-Straße 5**  
**D-97297 Waldbüttelbrunn**

Is herewith confirmed to comply with the requirements set out in the Council Directive on the Approximation of the Laws of the Member states relating to basic safety of machines (98/37/EEC).

For the evaluation regarding the machine guidelines the following standards were applied:

**MG: EN 292, DIN 18800**

This product must only be operated in accordance with the operating determinations. The product must only be used in combination with other devices that also comply with the requirements of the machine guidelines.

This declaration is valid for 5 years after the day of issue!

Waldbüttelbrunn, 19.05.2004



Dipl.-Ing. (FH) Elektrotechnik Stefan Schader

Steinigke Showtechnic GmbH

